

Une Alfa 155 Zagato

La célèbre carrosserie italienne située à quelques centaines de mètres de l'usine Alfa Romeo d'Arese vient de se pencher sur le sort de la 155 Q4 à traction intégrale afin d'en viriliser le caractère. Sur le plan esthétique, les modifications concernent les boucliers, les ailes gonflées ainsi que des roues en alliage léger de 17 pouces. A l'intérieur, on note des garnitures spécifiques en cuir ainsi que des sièges Recaro. Les suspensions, abaissées et affermies, font partie des modifications essentielles, de même qu'une préparation moteur qui porte la puissance du bouillant quatre cylindres de 190 à 215 ch. Intéressant. On verrait bien



un tel modèle dans les concessions Alfa Romeo. Zagato mettra en production une

série de voitures dès décembre pour une commercialisation début janvier 1994.

Zagato propose une Alfa Romeo 155 Q4 au moteur plus puissant et à l'esthétique virilisée.

English text:

The famous Italian bodywork, located to hundreds of meters of the factory of Alfa Romeo of Arese, comes to look for the destiny of the 155 Q4 of integral traction with the purpose of to have a more masculine character. Aesthetically, the changes relate to the bumpers, body inflated and alloy wheels of 17 inches. Inside, door panels in leather, and special seats Recaro in leather. The suspension, low and firm, is one among the major changes, including preparation in the engine that brings the power of its four-cylinder from 190 to 215 horsepower. Interesting. This model in the Alfa Romeo dealers would be seen very good viewed. Zagato will put in production a series of cars in December for a commercialization at the beginning of January 1994.

Zagato proposes a Alfa Romeo 155 Q4 with a more powerful engine and a masculinized aesthetic.